

WINNEMARK (sw/). Die „Landjugend Schwansen“ hat gewählt! Auf ihrer Jahreshauptversammlung vor wenigen Tagen im Gasthof Vicoria in Winnemark standen unter Tagesordnungspunkt 5 die Wahlen der Vorsitzenden, des Schriftführers, des Kassenwarts und dem Theatergruppenleiter an. Von 80 Mitgliedern der Landjugend waren 37 anwesend und gaben ihre Stimme ab. Die zwanzigjährige Nadine Kröger wurde als erste Vorsitzende fast

Neuer Vorstand für das neue Jahr

Landjugend Schwansen Neues Team für das kommende Jahr: Johanna Wieck, Nadine Kröger, Andreas Hobus, Lea Iwersen, Sandra Jürgensen, Stefan Schulz, Svenja Priewe und Hauke Jürgensen.



Fotos: Weide

einmütig wieder gewählt, sie selbst enthielt sich bei der Abstimmung nämlich. Sie freut sich auf ein weiteres Jahr als Vorsitzende der Landjugend und kann an ihrer Seite einen bekannten Mitstreiter begrüßen, denn auch Andreas Hobus wurde als erster-Vorsitzender wieder gewählt. Der 24-jährige möchte diese Aufgabe weiterhin gewissenhaft und mit viel Engagement ausüben und hat schon neue Impulse für die Landjugend in der Tasche. Auch die zweiten Vorsitzenden sind die selben geblieben, denn sowohl Johanna Wieck als auch Hauke Jürgensen wurden mit überwältigender Mehrheit wieder gewählt. Frischen Wind bringt Sandra Jürgensen mit in den Vorstand, sie trat gegen zwei weitere Mitbewerberinnen um das Amt der dritten Vorsitzenden an und gewann die Wahl mit 19 von 37 möglichen Stim-

men, wobei es drei Enthaltungen gab. Das männliche Gegenstück dazu bildet Stefan Schulz, welcher vom Kassenwart zum dritten Vorsitzenden aufgestiegen ist. Er wurde ebenfalls fast einmütig gewählt, er selbst enthielt sich bei der Abstimmung. Neue Gesichter im Vorstand sind



Die erste Vorsitzende Nadine Kröger und der erste Vorsitzende Andreas Hobus freuen sich über ein Geldgeschenk der Gemeinde Karby, überreicht durch den stellvertretenden Bürgermeister Hans-Werner Pohl.

Jannick Block. Auch was die Leitung der Theatergruppe angeht gibt es Neuigkeiten: diese wird ab sofort Kira Jürgensen übernehmen. Ihrem Vorgänger Bennett Block wurde noch einmal sehr herzlich für seinen Einsatz gedankt und auch er selbst bedankte von einer tollen Aufgabe, die ihm sehr viel Spaß gemacht hat. Weiterhin wurde auf der Jahreshauptversammlung rückblickend auf das vergangene Jahr der Landjugend Schwansen, mit zahlreichen Ausflügen, Veranstaltungen und ehrenamtlichen Einsätzen geschaut.

Unter anderem hat die „Landjugend Schwansen“ im vergangenen Jahr bei der landesweiten 72-Stunden-Aktion teilgenommen, bei welcher das Land alle Landjugenden dazu aufrief in diesem Zeitraum ein gemeinnütziges Projekt auf die Beine zu stellen. Die „Landjugend Schwansen“ hat dabei eine Grillhütte in Schönhagen gebaut, welche öffentlich benutzt werden kann. Die „Landjugend Schwansen“ wurde erst vor wenigen Jahren wieder ins Leben gerufen, unter dem Motto „Gemeinsam statt einsam“ gestalten die Mitglieder ihre Freizeit zusammen und bilden damit einen Anlaufpunkt, auch bei Problemen, für Jugendliche und junge Erwachsene. Hinzu kommt das ehren-

amtliche Engagement für soziale Projekte. Finanziert wird alles unter anderem durch den Mitgliedsbeitrag jedes einzelnen, der im Monat 15 Euro beträgt und in diesem Jahr nach langen Überlegungen nicht erhöht wird. Dafür werden weniger Ausflüge unternommen und ein gemeinsamer Tag im Monat für ein regelmäßiges, gemeinsames Treffen veranschlagt werden. In der Kasse der Landjugend herrscht ein kleines Minus, neben den Mitgliedsbeiträgen werden die jugendlichen und jungen Erwachsenen durch Spenden von Firmen, Privatpersonen oder den Gemeinden unterstützt. Deshalb kam das Geldgeschenk der Gemeinde Karby, überreicht durch den stellvertretenden Bürgermeister Hans-Werner Pohl, gerade richtig. Dieser freute sich über die tolle Entwicklung der Landjugend in den letzten Jahren, fand es aber schade, dass so wenig Bürgermeister aus den anderen Schwansener Gemeinden bei der Jahreshauptversammlung anwesend waren. Vor der „Landjugend Schwansen“ liegt wieder ein buntes und aufregendes Jahr, den Anfang macht das Osterfeuer, welches von Landjugend organisiert und am Ostertag, 3. April, stattfinden wird.

Die wachsende...

07.03.2010